

Berichte von Homeschooling Gruppen (Reports on Homeschooling Groups)

Bericht von Mai

Dank eurer weiteren Unterstützung wurden zwei neue Homeschooling Groups in den Provinzen Khost und Badakhshan organisiert, die ihrer Arbeit erst ab 01.06.2023 aufnehmen. Glücklicherweise steigte die Anzahl unsere Schülerinnen an. Die genauen Statistiken sind wie folgt:

- Provinz Helmand: 16 Schülerinnen
- Provinz Maidan Wardak – Gruppe 1: 25 Schülerinnen
- Provinz Maidan Wardak Gruppe 2: 34 Schülerinnen
- Provinz Kabul: 58 Schülerinnen
- Provinz Khost: 16 Schülerinnen
- Provinz Badakhshan: Genauer Bericht noch nicht erhalten.

Basierend auf den Berichten von Lehrern und Koordinatoren der Provinzen haben sie während dieses Monats mit folgenden Herausforderungen zu kämpfen gehabt:

- In der Provinz Helmand gibt es im Vergleich zu anderen Provinzen mehr Einschränkungen bei der Bildung von Frauen, was manchmal zu Abwesenheit von Schülerinnen führt.
- In der Provinz Maidan Wardak – Gruppe 1 hat sich aufgrund der Anwesenheit von Nomaden (Kochis) und der Verbreitung von Angst unter den Menschen die Anzahl der Schülerinnen leider von 35 auf 25 verringert.
- In der Provinz Kabul wurden aufgrund von Inspektionen durch die Taliban während des Monats Mai zwei Schultage ausgesetzt.

Basierend auf den gesammelten Berichten von Lehrer*innen und der aktuellen Situation in Afghanistan schlägt das Koordinationsteam (Frau M. Dawlati, M.Nateqi und M. Amiri)¹ folgendes vor und bittet um Ihre Meinung und Unterstützung in dieser Angelegenheit:

- Aufgrund der Expansion unserer Aktivitäten halten wir es für notwendig, den Lehrplan zu überprüfen und für alle Filialen allgemeine Prüfungen abzuhalten.
- Um die Motivation zu steigern, ist es wichtig, Zertifikate und Anerkennungsschreiben an Lehrerinnen und Schüler zu vergeben. Wir freuen uns auf Ihren Rat in dieser Angelegenheit.
- Da es viele Schulfächer gibt, wird sich die Qualität des Unterrichts erheblich verbessern, wenn in jeder Filiale zwei Lehrer*innen eingesetzt werden.

¹ Das Team ist von Frau Dawlati geleitet.

Berichte von Homeschooling Gruppen (Reports on Homeschooling Groups)

Report of May 2023 (En)

Thanks to your continued support, two new homeschooling groups were organized in Khost and Badakhshan provinces, which will start their work from 01.06.2023.

Fortunately, the number of our students increased during this period. The exact statistics are as follows:

- Helmand province: 16 students
- Maidan Wardak province - group 1: 25 students
- Maidan Wardak province - group 2: 34 students
- Kabul province: 58 Students
- Khost province: 16 Students
- Badakhshan province: exact report not yet received.

Based on the reports from teachers and coordinators of the provinces, they have faced the following challenges during this month:

- In Helmand Province, there are more restrictions on women's education compared to other provinces, which sometimes leads to the absenteeism of female students.
- In Maidan Wardak province - Group 1, due to the presence of nomads (Kochis) and the spread of fear among the people, the number of students has unfortunately decreased from 35 to 25.
- In Kabul province, two school days were suspended due to inspections by the Taliban during the month of May.

Based on the collected reports from teachers and the current situation in Afghanistan, the coordination team (Mrs. M. Dawlati, M. Nateqi, and M. Amiri)² proposes the followings and asks for your opinion and support in this matter:

- Due to the expansion of our activities, we think it is necessary to review the curriculum and hold general exams for all branches.
- In order to increase motivation, it is important to award certificates and letters of appreciation to teachers and students. We look forward to your advice on this matter.
- Since there are many school subjects, the quality of teaching will improve considerably if two teachers* are assigned to each branch.

² The team is led by Ms. Dawlati.

Berichte von Homeschooling Gruppen (Reports on Homeschooling Groups)

Bericht von Juni

1. Am 28. Juni wurde eine Schulgruppe in Provinz Maidan Wardak besucht. Bei dieser Gruppe sind 25 Schülerinnen dabei, die aus sechs Dörfern zusammenkommen: Nach Gesprächen mit den Lehrerinnen und Schülerinnen dieser Gruppe wurden folgende Vorschläge von ihnen unterbreitet:
 - Seit drei Monaten unterrichten zwei Lehrerinnen in dieser Filiale, um eine bessere Betreuung und fachlichen Unterricht zu gewährleisten. Obwohl ein Lehrer Gehalt bereitgestellt wird, fordern sie die Zuweisung eines Budgets für zweite Lehrerinnen für diese Gruppe.
 - Die Schülerinnen dieser Gruppe wünschen sich auch Englischunterricht. Nach Gesprächen mit den Lehrerinnen wurde beschlossen, dass die Grundstufe Englisch von diesen Lehrerinnen unterrichtet wird. Zusätzlich baten sie um die Bereitstellung von Lautsprechern für den Englischunterricht.
2. Ein Bericht aus der Provinz Badakhshan, die Anzahl der Schülerinnen ist aufgrund von Arbeitsverpflichtungen von 31 auf 23 Personen gesunken. Die Fächer Chemie, Physik, Mathematik, Englisch und Biologie werden unterrichtet.
3. Die größte Gruppe mit meisten Schülerinnen ist in der Provinz Kabul aktiv, wo ihre Zahl 52 erreicht. In dieser Filiale sind die Schülerinnen und Schüler relativ motivierter als in anderen Provinzen und die Lehrer*innen führen neben dem Unterricht auch kulturelle Aktivitäten durch.
4. Dem Bericht aus der Provinz Helmand zufolge, unsere Gruppe sind mit zwei Problemen begegnet, einerseits die Hitze, die in dieser Provinz 49 Grad Celsius erreicht hat, andererseits einigen Sicherheitsbedenken. Eine Schülerin wurde von Dieben verletzt. Wegen der Hitze wurde die Entscheidung getroffen, die Unterrichtszeiten zu ändern. Die Anzahl der Schülerinnen in diesem Monat betrug 17 Personen.
5. Aus der Provinz Maidan Wardak - Gruppe 2 liegt uns aufgrund von Internetproblemen kein Bericht vor. Nach telefonischer Kontaktaufnahme, wurde mitgeteilt, dass wie geplant die Fächer Chemie, Physik, Mathematik und Englisch unterrichtet werden, und die Anzahl der Schüler*innen beträgt 15 Personen.

Berichte von Homeschooling Gruppen (Reports on Homeschooling Groups)

Report of June 2023

1. On June 28, a school group was visited in Maidan Wardak province. There were 25 students in this group, gathered from six villages. After talking with the teachers and students of this group, the following suggestions were made:
 - For the past three months, two female teachers have been teaching in this branch to provide better supervision and specialized teaching. Although the group was organized as to be thought by one teacher, however, she had decided to share her salary with the second teacher, they requested that a budget be allocated for a second female teacher for this branch.
 - The students in this group would like to have English classes, too. After discussions with the teachers, it was decided that elementary-level English would be thought. In addition, they requested for providing a speakers for English classes.
2. According to a report from Badakhshan province, the number of female students has decreased from 31 to 23 due to work commitments. The subjects being taught are chemistry, physics, mathematics, English, and biology.
3. The largest groups with the most students active are in Kabul province, where their number reaches 52 in total. In this branch, students are relatively more motivated than in other provinces, and teachers conduct cultural activities in addition to teaching.
4. According to the report from Helmand province, our group has encountered two problems. One is the heat, which has reached 49 degrees Celsius in this province, and the other is some security concerns. One student was injured by thieves in June. Due to the heat, the decision was made to change the class times. The number of students this month was 17.
5. We have no report from group 2 in Maidan Wardak province due to internet problems. After contacting them by phone, we were informed that the subjects being taught as planned are chemistry, physics, mathematics, and English, and the number of students is 15.

Berichte von Homeschooling Gruppen (Reports on Homeschooling Groups)

Finanzbericht Mai & Juni/ Financial report May & June

Received for Months of May and June 2023				
#	Month	Amount	Exchange Rate	In Afghan
1	Opening Balance	€ -	0,00	AFN 5.925
2	May	€ 600,00	91,67	AFN 55.000
3	June	€ 800,00	92,50	AFN 74.000
Total				AFN 134.925

PayRolls -May 2023					
#	Full Name	Province	Amount	Exchange Rate	AFN
1	R. Shafahi	Kabul	€ 80,00	92	AFN 7.360
2	F. Maqsoodi	Kabul	€ 80,00	92	AFN 7.360
3	M. Ehsan	Maidan Wardak	€ 80,00	92	AFN 7.360
4	M. Javed	Maidan Wardak	€ 80,00	92	AFN 7.360
5	H. Hussaini	Maidan Wardak	€ 80,00	92	AFN 7.360
6	N.Karimi	Helmand	€ 80,00	92	AFN 7.360
Total Amount			€ 480,00		AFN 44.160

PayRolls - June 2023					
#	Full Name	Province	Amount	Exchange Rate	AFN
1	R. Shafahi	Kabul	€ 80,00	92,5	AFN 7.400
2	F. Maqsoodi	Kabul	€ 80,00	92,5	AFN 7.400
3	M. Ehsan	Maidan Wardak	€ 80,00	92,5	AFN 7.400
4	M. Javed	Maidan Wardak	€ 80,00	92,5	AFN 7.400
5	H. Hussaini	Maidan Wardak	€ 80,00	92,5	AFN 7.400
6	N.Karimi	Helmand	€ 80,00	92,5	AFN 7.400
7	B. Mohabbate Shah	Khost	€ 80,00	92,50	AFN 7.400
8	F. Nazari	Badakhshan	€ 80,00	92,50	AFN 7.400
Total Amount			€ 640,00		AFN 59.200

Summary Report	
Total Salaries	AFN 103.360
Startionaries + Books	AFN 255
Startionaries + Books	AFN 1.064
Chapters (Math , Chemistry and physics)	AFN 460
Chapters (physics and English)	AFN 770
Supporting building a classroom and Printings for Helmand	AFN 3.000
Chapters (Math , Chemistry and physics)	AFN 300
Chapters (Math , Chemistry and physics)	AFN 1.580
Materials for Maidan Wardak Ms H. Hussaini	AFN 1.840
Hawala Charges	AFN 150
Total	AFN 112.779
Closing Balance	AFA 22.146

